

Pourquoi les chiens se reniflent les fesses ?

PLINE raconte que les chiens de LACONIE voulurent s'établir en République. Et pour que le gouvernement ne fût point sujet à des bouleversements, ils résolurent de solliciter le protectorat de JUPITER. Sur un parchemin, ils tracèrent une supplique au maître du tonnerre, et un lévrier fut chargé de porter la pétition au Mont Olympe. Pour faire honneur au messager qui s'en allait tenant la supplique entre ses dents, une cinquantaine de chiens, les Notables, l'accompagnèrent jusqu'à l'Eurotas. On pouvait passer ce fleuve à pied sec pendant les trois quarts de l'année, comme le Mançararès ou le Var. Mais un terrible orage survenu dans la nuit fit que l'Eurotas roulait ses eaux à pleins bords. Le lévrier n'était pas embarrassé pour passer, mais l'eau pouvait effacer les caractères de la supplique qu'il tenait entre ses dents.

Comment faire ?

Un malin (PLINE assure qu'il était fils de renard) eut alors l'idée de rouler la supplique comme une cigarette et de la fourrer... où Monsieur VIDOCQ nous a appris que les forçats fourraient leurs limes faîtes avec des ressorts de montre.

Le lévrier, rassuré sur le sort du message, sauta à l'eau, traversa l'Eurotas sans incident, s'élança vers l'Olympe et disparu. Mais hélas ! On ne revit jamais le messager.

On dit que si les chiens s'abordent aujourd'hui en se flairant le ... espèrent retrouver le message qui leur rapporte la réponse de JUPITER.

Le lévrier obtint bien le protectorat de JUPITER, mais un grand brouillard l'ayant surpris en descendant de l'Olympe, il s'égara, marcha toujours devant lui, traversa l'Océan sur les glaces polaires, arriva en Amérique et fut le WASHINGTON de ces chiens qui vivent en République, au milieu du désert Nouveau Monde du depuis plus de 2000 ans

